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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№２７第２４０４回 例会 平成２９年４月６日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・４月１３日：創立５０周年記念式典 ・４月２０日：通常例会 ・４月２７日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(２名

14(13) 11 84.62％ － － 宮澤、原さん２４０４回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２４０２回 14(11) ８ 72.72％ － －

◇おめでとうございます

誕生日祝：

守屋紀忠さん(4/20)

喜寿になります。この年まで来れるとは思いません

でした。これからも宜しくお願いします。

出席報告 河本親秀委員◇

久しぶりのプリンスホテルの例会になりました。

やはり良いですねえ。雰囲気がまるで違います。

又今日は近来にない11名の出席で

嬉しい例会になりました。

◇会長報告 百瀬恵美子会長

3ヶ月ぶりの大磯プ

リンスホテル例会

です。ただ今！！

という感じです。

海を見ながらの例

会の素晴らしさを

改 め て 感 じ ま し

た。

先日(3/26)旧吉田

邸のオープニング

セレモニーに出席しました。お礼状が来ています。

4月1日から公開されます。

守屋さん喜寿の誕生日おめでとうございます。益々

お元気でこれからの活躍お願い致します。4月8日に

平塚南ＲＣの創立40周年記念式典があり、参加しま

す。

相模原ニューシティＲＣが加盟認証状伝達式が5月1

4日にあり、案内状が届いています。

いよいよ1週間後に我がクラブの50周年記念式典が

行われます。皆さんと無事故で大成功お祈りして進
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めたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致し

ます。細かい事が沢山あります。お気づきの点があ

れば声を出して頂きたいと思います。

地区研修協議会のお願いが来ております。土足厳禁

で、シューズカバーをかけるか上履きを持参下さい

とあります。ハイヒールは駄目です。

青少年交換留学生が来る事になっていますが大磯ク

ラブに来る子だけがまだ名前も来ていません。5月6

日にオリエンテーションが藤沢であることになって

います。これから急ピッチで進めなければならない

ことが沢山あります。

皆さんに羊羹をお配りしました。甘い物で頭を柔ら

かくして来週の準備を進めたいと思います。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

・例会変更：平塚西

ＲＣ

・青少年交換ホスト

クラブ向けオリエン

テーション開催：

日時：5月6日(土)

16:30より

場所：藤沢南口相

澤ビル6Ｆ

・地区便覧作成の為のデータ依頼:締め切り4月14日

・ヒロ君を救う会事務所より援助のお願いが来てお

ります。

・旧吉田邸落成記念のお礼が町長から来ております。

：◇委員会報告

スマイルボックス 田中敏治さん☆

守・百瀬恵美子さん：

屋さんお誕生日おめでと

うございます。

守屋・井上浩吉さん：

さんお誕生日おめでとう

ございます。

守屋・河本親秀さん：

さんお誕生日おめでとう

ございます。いよいよ来

週５０周年記念式典頑張りましょう。

誕生日祝いありがとうがざいま・守屋紀忠さん：

す。

①来週はいよいよ５０周年記念・新宅文雄さん：

式典です。皆様共に素晴らしいイベントにしましょ

う。よろしくお願い致します。②守屋さんお誕生日

おめでとうございます。益々のご活躍を期待してお

ります。

守屋さんお誕生日おめでとうご・田中敏治さん：

ざいます。５０周年リハーサル宜しくお願い致しま

す。

河本親秀さん：☆

国際親善奨学生中満泉さ

ん(スポンサークラブ厚

木ＲＣ）がこの度、国連

事務次長に昇任されたニ

ュースが地区からメール

で送られてきましたので

紹介します。

2016年11月27日に東京において日本ロータリー学友

会主催で開催しましたシンポジウムには当日ニュー

ヨークから来日頂き、シンポジウムでは素晴らしい

発言を頂いております。そのシンポジウムには当地

区の財団学友國枝美佳さん(藤沢北RC推薦)も一緒に

参加され、当地区としては大変誇りに感じておりま

す。

そのシンポジウムをクラブの例会でも流していただ

けるよう３本立てで２５分ずつにまとめましたので、

２-３日中に各クラブへ送付させていただきますの

で、是非、世界平和の月間とか青少年奉仕月間等の

卓話の時間に

ご利用いただけると、ロータリー財団や当地区がそ

れを利用して送り出した奨学生の活躍へのご理解を

頂けると思っております。

各クラブで是非広報頂きますようお願いいたします。

地区ガバナー 佐野 英之

【ニューヨーク國枝すみれ】国連のグテ

レス事務総長は２９日、国連開発計画

（ＵＮＤＰ）の中満（なかみつ）泉・危機対

応局長（５３）を次期軍縮担当上級代表

（国連事務次長）に任命すると発表した。

事務次長は事務総長、副事務総長に

次ぐポストで、国連本部で働く日本人女

性職員の中では最高位となる。

世界の核軍縮が停滞する一方、国連を舞台に非核保

有国を中心とした核兵器禁止条約制定の動きが進む中、

中満氏は難しい調整役を担うことになる。

中満氏は米ジョージタウン大学大学院を修了後、国連

入り。国連難民高等弁務官事務所（ＵＮＨＣＲ）のトルコや
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旧ユーゴスラビアなどの事務所で勤務後、２００８年から国

連平和維持活動（ＰＫＯ）局でアジア中東部長などを務め

た。１４年から現職。

毎日新聞2017年3月30日 10時34分(最終更新 3月

30日 11時40分)

50周年記念式典/祝賀会打合わせ及び

会場見学/レイアウト確認

式典/祝賀会プログラムの確認・

1．祝賀会で会場よりひとことというのを入れたの

は、元ＲＩ理事松宮さんが昨年から住居を大磯に移

しておられ、一ロータリアンとしてお祝いに行きた
いち

い。ついては一切公式的なことはせぬように願いた

いとの意向です。しかしながら折角のご出席なので

「ひとこと」と言うことで発言をお願いしたいと入

れ込みました。同様にガバナーノミニー脇さんにも

お願いする予定です。

「大磯ロータリークラブ50年の歩みをパワーポイン

トで行います。そのスクリーン（３ｍｘ４ｍ）を舞

台の上に吊るしておくことは格好が悪いので、奥の

壁面に吊します。

プログラムをカラーにするか白黒にするかコストを

計算して決めたいと考えています。

2．人数の確認：4/6現在

・エクスカーション：33名

2時プリンスホテル出発。3時半帰着。

・式典：66名

・祝宴：63名

3．出席者のテーブル分けについて意見交換

4．記念事業での会長の舞台上の動きの確認

来賓祝辞の紹介などの確認

5．記念写真は？テーブル毎に撮る

6．受付は4人=手塚、山口、百瀬会長の友人2人

7．祝賀会終了後高砂の間でいわき鹿島、小諸RCメ

ンバーと2次会を行う。

8．その他詳細打ち合わせ

13時点鐘後、出席者全員で会場の「かもめの間」を

見学、舞台、パワーポイントスクリーン設置場所、

テーブルの並べ方等を確認。

閉会後、新宅、河本2名で(株)カトーの本社工場を

訪問、青色パトロール特殊整備の進行状況や贈呈式

用キーなどの確認を行いました。

以上


